

学生のアイデアでにぎわいを

大門のにぎわいプラザで、一日限りの「カフェほのぼ～の」がオープンしました。三重短期大学と三重大学の学生の皆さんによるアイデアで作られたランチや、商店街の菓子店の協力により

作られたデザート、飲み物などが提供され、多くの人でにぎわいました。お昼には前業市長も来店し、学生の皆さんが作ったランチに舌鼓をうっていました。

12/23



温泉街で健脚を競う

榊原温泉郷周辺で、ひさい榊原温泉マラソン大会が行われ、小雨がぱらつく中、大勢のランナーが爽やかな汗を流しました。今年は地域物産フェスティバルも同時開催され、会場は大勢の人でにぎわいました。

11/20



すてきな仲間と一緒に

一志高岡公民館で、すてきな仲間たちコンサートが行われ、コスモス作業所の皆さんや、小・中学生とボランティアなどで構成するコスモス合唱団の皆さんが、歌と演奏で心に響くすてきな調べを奏でました。

12/11



人権の大切さを感じる一日

安濃中公民館で、2011安濃人権フェスティバルが開催されました。桂七福さんによる人権落語や、小・中学生などから募集した人権標語、メッセージ、ポスターの発表会が行われ、人権についてあらためて考える良い機会になりました。

12/10



力強い昇り龍の親子に歓声

美里町家所で地元ボランティアグループのふるさと愛好会が製作したジャンボえと「辰の親子」が、地元の小学生らに引かれて披露されました。沿道には大勢の人が集まり、歓声をあげていました。ジャンボえとは、2月中旬まで辰水神社に展示されています。

12/29

